

婦団連通信

Fudanren newsletter

第2号

2022年10月1日

日本婦人団体連合会

〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-11-9-303

TEL : 03-3401-6147 FAX : 03-5474-5585

URL : <http://fudanren.biz/>

改憲反対！ 憲法9条を守る運動を

9月11日投票の沖縄県知事選挙で、「オール沖縄」の玉城デニー氏は、岸田自公政権が全面支援し、辺野古新基地建設推進を掲げた佐喜真淳氏に6万4923票差で圧勝。選挙結果を受けて玉城デニー氏は「県民の思いが1ミリもぶれていない結果」と述べました。辺野古新基地建設中止、普天間基地の即時閉鎖・撤去を掲げさらに運動を強めましょう。

第2次岸田政権が発足しましたが、岸田首相は、人権や多様性を否定し、尊厳を傷つけ、ジェンダー平等に逆行する発言を繰り返してきた杉田水脈衆院議員を総務政務官に任命しました。婦団連も参加している女性差別撤廃条約実現アクションは、88団体の連名で、9月5日、岸田首相に抗議声明を出し、総務政務官任命を直ちに撤回することを求めました。声明は、「政府の要職に任命したことは、岸田政権がジェンダー平等政策に背を向け、差別・人権侵害を容認する政権であることを内外に宣言したに等しく、行政の中立性原則からも許されないとしています。」

政治家と統一協会をめぐる問題、「国葬」等で、内閣支持率41%、内閣不支持率47%となり始めて逆転しました（朝日9月10・11日調査）。

岸田政権は、ロシアのウクライナ侵略に乗じて軍事力の抜本的強化を掲げています。防衛省の概算要求の総額は過去最高の5兆5947億円、その大半は、要求金額を示さない「事項要求」となっており、積算根拠が示されていません。

軍事力を増大させることは、日本

や近隣諸国の安全保障環境を危機に陥れかねません。軍事対軍事では平和は生まれません。防衛費大幅増額予算、攻撃的兵器の配備などを許さない声を広げましょう。

衆・参議院で改憲勢力が3分の2を超える状況となり、改憲策動が強まるのが予想されます。改憲の動きを注視し、平和を求める国民の声を幅広く結集し、9条改憲発議を許さないたたかいを大きく前進させましょう。軍事費の増大は、消費税増税、さらなる社会保障費の削減等をもたらします。軍事優先をストップさせ、暮らしと福祉・教育の充実を求める取り組みを進めましょう。

7.25 女性の権利デー

女性差別撤廃条約は、1985年7月25日に日本で発効。女性差別撤廃条約実現アクションは、昨年から7月25日を「女性の権利デー」とし、全国でスタンディング、シンポジウムなどに取り組みました。



婦団連＝東京・後樂園駅前



北海道平和婦人会＝札幌駅前